

Erziehungs- und Sorgeberechtigte
Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 6

Potsdam, 30.04.2020

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

ergänzend zu unserem Schreiben vom 27.04.2020 und dem Brief des MBSJ vom 22.04.2020 möchte ich Ihnen heute die individuelle Planung des Präsenzunterrichts der Jahrgangsstufe 6 an unserer Schule zur Kenntnis geben.

Die Gesundheit Ihrer Kinder und der Lehrkräfte hat bei all unseren Planungen oberste Priorität.

Den Empfehlungen des MBSJ folgend, bilden wir konstante Lerngruppen, die von einer Lehrkraft in einem Raum betreut werden. Die Räume werden täglich gründlich gereinigt. Wir werden alle Klassen in zwei Lerngruppen teilen. Die Aufteilung liegt in der Hand der Klassenleiter, die Sie darüber informieren werden, in welcher Lerngruppe Ihr Kind lernen wird.

Schwerpunktmäßig werden die Fächer Deutsch, Mathematik und Englisch unterrichtet, die Fachlehrer werden aber eng mit den Klassenleitern zusammenarbeiten und Lehr- und Lernmaterialien bereitstellen. Das sogenannte „Homeschooling“ behält auch weiterhin einen hohen Stellenwert.

Im Anhang finden Sie die Planung der Woche vom 04.-08.05.2020, die wir auch auf unserer Homepage veröffentlichen. Am ersten Schultag werden Ihre Kinder aktenkundig über die notwendigen Hygienemaßnahmen belehrt. Uns ist allen bewusst, dass wir vor großen Herausforderungen stehen. Die Einhaltung der im Hygieneplan (www.weidenhof.schule) stehenden Festlegungen sind unbedingt notwendig.

Ab dem 11.05.2020 beginnt auch für die Jahrgangsstufe 5 der Präsenzunterricht. Dementsprechend werden sich die Unterrichts- und Pausenzeiten ändern. Genaue Informationen erhalten Ihre Kinder in der kommenden Woche über die Lehrkraft, die die Lerngruppe betreut.

Zeigt Ihr Kind Symptome einer Erkältung, schicken Sie es bitte **nicht** in die Schule!
Seien Sie für uns erreichbar und sorgen Sie dafür, dass sich Ihr Kind an die Regeln hält!

Ich danke Ihnen im Namen des Kollegiums für Ihre Unterstützung. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

gez. U. Goldberg
Rektorin

Der Essensversorger SODEXO informierte uns darüber, dass eine Mittagsversorgung derzeit nicht gewährleistet werden kann.

